

DITES-NOUS...



Fanny

C'est en 2008, après plusieurs expériences professionnelles, que **Fanny Arnold** décide d'intégrer l'entreprise familiale **Chez Charly's** créée en 1978 par son papa Eric. «Même si depuis toute petite je savais que c'est ce que je voulais faire, j'ai tout de même essayé d'autres métiers pour n'avoir aucun regret. Mais au final, j'ai cette passion de prendre soin des gens, de les habiller pour les rendre beaux et qu'ils se sentent bien dans leur peau.» Une belle histoire familiale qui perdure depuis 40 ans avec les boutiques Charly's à Sion et Martigny qui habillent les hommes et les femmes de toutes tailles et de tous les styles. «Notre philosophie est de s'inspirer de la beauté intérieure pour conseiller des vêtements qui embellissent l'extérieur», poursuit cette maman d'un petit garçon de 4 ans qui essaie, dès qu'elle le peut, de s'adonner à la couture. Elle a d'ailleurs réalisé sa robe de mariée sur mesure! «J'espère pouvoir un jour créer ma propre marque, tout comme mon papa l'avait fait à l'époque. J'ai beaucoup d'idées que je ne trouve pas toujours dans les créations existantes.» Un joli rêve que cette créative espère concrétiser un jour aux côtés de son mari Gaëtan qui l'épaula chaque jour en gérant le secteur hommes.

Rédaction: VALÉRIE SMITS
Une insertion vous intéresse?
Contactez impactmedias Sion
Tél. 027 329 77 11
ou valais@impactmedias.ch

Egalité salariale: la Banque cantonale du Valais labellisée «Fair-ON-Pay»

En obtenant le certificat «Fair-ON-Pay», la Banque cantonale du Valais (BCVs) confirme son engagement durable à offrir les mêmes opportunités en matière salariale aux femmes et aux hommes. Incarnation de ce label depuis son entrée en fonction en 1996, **ÉLIANE GASPOZ**, directrice des ressources humaines, nous éclaire à ce sujet.

SION Que pouvez-vous nous dire sur cette certification?

Eliane Gaspoz: Avec «Fair-ON-Pay», les entreprises peuvent faire vérifier leur respect de l'égalité de rémunération entre les femmes et les hommes selon un processus de contrôle standardisé et conforme aux directives fédérales en vigueur. Les experts effectuent l'analyse requise en matière d'égalité des salaires, qui est ensuite examinée par l'organe de contrôle qualité mondial SGS (Société générale de surveillance) selon la norme de certification Fair-ON-Pay (553 employés pris en compte). Si les conditions sont remplies, le certificat «Fair-ON-Pay» d'une validité de quatre ans est délivré, mais régulièrement soumise à analyse afin de garantir le respect continu de sa certification.

Comment expliquez-vous que la BCVs ait décroché cette reconnaissance sans mesure préalable particulière?

E.G.: La certification «Fair-ON-Pay» s'inscrit dans un engagement de longue date. En 2013 déjà, la BCVs fut la première entreprise valaisanne et la première banque en Suisse à décro-



cher le label «equal-salary» attestant de l'égalité salariale entre femmes et hommes. En tant qu'employeur important du canton, la BCVs assume sa responsabilité sociale à l'égard de ses collaborateurs qui représentent un atout essentiel à son succès et à sa pérennité. Et la BCVs a bien conscience que, dans le contexte bancaire actuel fortement concurrentiel, il est d'autant plus important de veiller à offrir des conditions de travail attractives, valorisantes et stimulantes à ses employés.

En décrochant la certification «Fair-ON-Pay», la BCVs ne fait que confirmer la politique salariale équilibrée appliquée depuis vingt-cinq ans.

Et cela explique l'importance de ce label...

E.G.: Oui, tout comme l'importance d'avoir une quasi-égalité en nombre

de femmes et d'hommes au sein d'une société. Ce qui est le cas à la BCVs même si, malheureusement, les femmes ne sont pas encore suffisamment représentées dans les plus hauts postes de management. Ce qui peut être regrettable car la diversité est un énorme atout surtout dans les sociétés de service qui doivent être le reflet de la réalité démographique. J'invite les femmes à se faire plus confiance et à se montrer plus tolérantes envers elles-mêmes, à oser se mettre en avant.

Selon vous, pourquoi est-il encore si difficile de garantir cette égalité salariale?

E.G.: Je pense qu'il s'agit d'un combat continu qui doit être mené de front autant par les femmes que les hommes. Depuis 25 ans que je travaille à la BCVs, nous avons toujours appliqué une politique salariale basée sur des principes mathématiques, ce qui contribue fortement à favoriser l'équité. A huit mois de la retraite, je pars sereine car j'ai entière confiance en la nouvelle génération pour ces sujets d'égalité sont considérés comme beaucoup plus évidents.

www.bcvs.ch

Arrivée des nouvelles collections

Au cœur de la capitale valaisanne, l'**ASTRAGALE BOUTIQUE** invite à découvrir les nouvelles collections Automne-Hiver 2021.

SION Depuis son ouverture en 1976, l'Astragale Boutique s'adresse à des clientes exigeantes avec des collections haute couture qui ont comme point commun une maîtrise et une qualité de fabrication exprimées dans des détails soignés. Et cette rentrée 2021 ne fera pas exception avec une sélection de modèles à l'excellente manufacture et à l'incomparable design. «Actuellement, c'est Emporio Armani, le haut de gamme par

excellence, qui répond le mieux aux attentes de nos clientes, rejointe par la griffe italienne Caractère au style plus urbain, fonctionnel et décontracté. Que vous soyez à la recherche d'une tenue de cérémonie, d'une jolie veste ou d'un simple jeans, nous vous accueillons sur rendez-vous dans une ambiance cosy et feutrée afin de vous conseiller en fonction de votre personnalité, votre morphologie et vos besoins», explique Roxanne d'Avi-

la Mittaz, conseillère en image qui depuis 2004 a rejoint sa maman, Marie-Jo d'Avila Favre. Parmi les best-sellers de cette entreprise formatrice, on retrouve aussi les sacs Marquise, le sport-chic de Falke ou les pantalons tant recherchés pour leur confort de la marque italienne Firenze.

Tél. 027 323 56 00
www.astragaleboutique.com
Facebook et Instagram



L'Astragale Boutique Haute Couture (rue des Cèdres 24 à Sion), c'est la passion au service de l'élégance allée aux précieux conseils de Roxanne d'Avila Mittaz, Marie-Jo d'Avila Favre et Christine Schmid Loretan. LDD

SALON PATTES BLANCHES - TOILETTAGE CANIN

Le salon qui a du chien!

SION Ouvert depuis le 6 mai dernier, le Salon Pattes Blanches - Toilettage canin à Sion propose un service dynamique et professionnel à l'image de sa fondatrice Sarah Conti. «Ce projet est né d'un rêve un peu fou et de beaucoup de réflexion. Diplômée parmi les meilleures de mon groupe et perfectionniste de nature, mon objectif est d'offrir un service de qualité. Afin de maintenir ce niveau de prestation, je n'hésite pas à me former régulièrement.» Entièrement dédié à la beauté canine, ce salon à l'ambiance cosy et chaleureuse mise sur un aménagement spacieux, propre, moderne et tout

équipé, tout en mettant un point d'honneur sur la qualité des prestations ainsi que sur l'utilisation de produits de beauté professionnels et naturels. «Chaque détail a été pensé pour garantir le bien-être de l'animal! A l'espace vente, vous trouverez tout ce qui est nécessaire à la santé et à la beauté canines. Adaptés à tous types de poils, les shampoings, démêlants et autres vous permettent d'entretenir le pelage de votre chien entre deux séances de toilettage.» Le Salon Pattes Blanches - Toilettage canin se démarque encore grâce à son service VIP dédié aux personnes âgées, à mobilité réduite ou en

foyer ainsi qu'aux professionnels indépendants ne pouvant se déplacer. Sur rendez-vous, ce service est proposé tous les premier et troisième jeudis du mois dans les régions de Sion, Bramois et environs. «Je viens chercher en toute sécurité votre animal de compagnie directement à votre domicile ou sur votre lieu de travail pour effectuer un toilettage de qualité au salon et vous le ramener tout beau et tout propre à la fin de la séance.» Cette toiletteuse sérieuse et rigoureuse met tout en œuvre pour marquer sa différence en offrant un service sur mesure et adapté à l'animal. «Tous les chiens sont différents, ce qui rend ce métier si passionnant. A chaque séance, une nouvelle expérience s'offre à moi. D'où l'importance de se former et de s'informer régulièrement. C'est une leçon parmi d'autres que j'ai apprise lors de mes stages pratiques au Salon Dogzone à Ollon (VD), avec ma coach Anne Cahill qui a aussi beaucoup contribué à ma réussite», conclut Sarah Conti qui répond à vos appels du lundi au samedi de 7 h 30 à 18 h 15.

Tél. 079 453 84 99
www.pattesblanches.ch

Sarah Conti du salon de toilettage Pattes Blanches (rue des Casernes 30 à Sion) propose un service et un espace premium, entièrement dédiés à la beauté canine. LDD



NOUVEAUTÉ - FC SION FOOTBALL POUR TOUS

S'initier au foot en s'amusant



En nouveauté en Valais central, les jeunes garçons de 4 et 5 ans et les jeunes filles de 5 à 8 ans sont invités gratuitement à découvrir le football de façon ludique. LDD

SION/SIERRE Le FC Sion Football pour Tous, en partenariat avec le FC Sierre, participe au programme UEFA Playmakers mis en place par l'ASF (Association suisse de football). Ce projet unique, dont seuls vingt-cinq clubs en Suisse font partie, invite les petites filles âgées de 5 à 8 ans à découvrir les joies du football à travers des activités ludiques. Ainsi, le monde de Disney sera mis à profit pour les encourager à pratiquer une activité physique régulière, à accroître leur confiance en elles et à apprendre de nouvelles compétences, le tout dans un environnement sûr et positif. «Cette nouveauté s'adresse aux jeunes enfants du Valais central qui aimeraient avoir accès gratuitement au

football tout en bénéficiant d'un encadrement de qualité, avant de rejoindre les jardins de foot de leur commune», explique Jean-Philippe Cotter de l'association FC Sion Football pour Tous. Ainsi, les entraînements des filles ont lieu gratuitement durant dix samedis matin (premier tour) dès le samedi 21 août. Rendez-vous à 10 heures au centre sportif de l'Ancien Stand à Sion pour la première séance. Quant aux jeunes garçons qui, déjà à 4 et 5 ans, sont impatients d'intégrer un jardin de football, ils sont conviés au même endroit dès le mercredi 25 août et ce, pour vingt entraînements (premier tour gratuit). www.football.ch/playmakers
ecoledefoot@fcsionpourtous.ch